



# Reconocidos actores protagonizan serie del Minsal sobre VIH

**Salud.** La producción es un aporte innovador en la búsqueda de crear conciencia sobre la enfermedad.

**Elenco.** Entre los actores figuran Catalina Saavedra, Paola Gianinni y Emilia Noguera.

## Cecilia Gutierrez

En la búsqueda de encontrar nuevas plataformas para crear conciencia sobre el VIH es que el Ministerio de Salud, lanzó una serie llamada “Sobre la lesa: la nueva serie que habla del VIH y las Infecciones de Transmisión Sexual”. Se busca llegar a la gente sensibilizándola y movilizándola la generación de conocimiento para derribar todos los prejuicios y estigmas que aún existen con relación al VIH, al Sida y las ITS.

La producción, que está a cargo de la agencia Rebold Marketing Digital, Comunicación Data, además de abordar el contagio de la enfermedad, incorpora el enfoque de género y de derechos sexuales y reproductivos; comprendiendo diferencias regionales, socioculturales y étnicas. Además de la consejería, el diagnóstico, la prevención del VIH y el tratamiento.

Inicialmente, la producción será emitida en la página [www.sobrelamesa.cl](http://www.sobrelamesa.cl) y su primer capítulo ya fue estrenado. La serie tiene como único escenario una cafetería. Cada una de las vivencias y relatos que la obra presenta giran en torno a la misma mesa.

Entre las historias destacadas está la de Juan (28), un profesor de Química, que trabaja en un colegio estatal y hace clases a chicos de enseñanza media. Personaje que es encarnado por el actor Aron Hernández, quien es reconocido por interpretar al músico Jorge González en la serie Los Prisioneros.

Ana (55), es profesora de química, colega y amiga de



**Temática.** Las historias se desarrollan en una cafetería. / GENTILEZA

Juan, interpretada por Catalina Saavedra, actriz destacada en el cine, teatro y televisión. Posee más de 80 títulos en su filmografía, entre ellas La Nana, Gatos viejos, Historia y Geografía y la reciente Rotting in the sun, la cual le valió la nominación al Independent Spirit Award.

Rosa (37) es cajera en una sucursal de banco, personificada por Emilia Noguera, actriz, directora teatral y dramaturga chilena. Hija del actor Héctor Noguera y la profesora y productora de televisión Claudia Berger.

Constanza (45) es cajera en la misma sucursal del banco que Rosa, y que es interpretada por Paola Giannini, actriz de teatro, cine y televisión. Su debut en televisión fue en la exitosa producción de

Televisión Nacional Amores de Mercado, cuya segunda versión saldrá prontamente al aire en Megavisión.

Javiera (18) es hija de Constanza, estudiante de último año de colegio, personificada por la actriz, bailarina y coreógrafa Lola Bravo. Protagonista de la película La Ola de Sebastián Lelio, coproducción de Fábula, Fremantle, musical inspirado en las protestas feministas de 2018 en Chile, reflejando la participación de estudiantes y académicas contra el acoso y abuso sexual.

Jorge (19) es estudiante de segundo año de ingeniería, y que es personificada por Diego Leiva, actor y protagonista de la producción audiovisual Hasta el Final, donde asume el papel de Víctor Carmona,

un joven de origen humilde proveniente de la región de Atacama con un talento natural para el skate.

Fernanda (27) es técnico en educación de párvulos. Hermana mayor de Jorge. Es interpretado por Ignacia Uribe. Participó de la película Mala Junta, dirigida por Claudia Huaiquimilla y para la versión local de la serie de unitarios Lo que callamos las mujeres.

Además de que la producción se lance este año, es más significativo porque se cumplieron 40 años de los primeros diagnósticos de VIH en nuestro país, y aún continúa siendo uno de los problemas de salud pública más importantes a nivel mundial.

Ximena Aguilera, ministra de Salud, enfatiza la relevancia de crear conciencia: “El impacto de la enfermedad en la salud de las personas, sino también por los factores socioculturales individuales y colectivos que han ido moldeando su respuesta sanitaria, y también determinando los grupos de la población hacia donde debemos poner mayor atención y preocupación, donde el trabajo coordinado entre los Estados y las organizaciones de la sociedad civil ha sido fundamental para el logro de avances en beneficio de las personas”, expresó.



**Plataforma.** Por ahora, se emite a través de la web. / GENTILEZA